

L'armée israélienne débute une opération terrestre pour occuper à nouveau une partie de Gaza



Gaza, 18 juillet (RHC- DPA- EFE)- L'armée israélienne a débuté l'envisagée réoccupation de la Bande de Gaza avec une avancée terrestre appuyée par les chars et la marine de guerre, après 10 jours de bombardements aériens qui ont tué 245 civils.

L'opération a été annoncée par le commandement sioniste qui a prétendu qu'elle aurait pour objectif de garantir la sécurité des habitants d'Israël, pendant qu'elle inflige un coup très dur à l'infrastructure du mouvement de résistance islamique, le Hamas.

Ceci met en évidence l'intention de Tel Aviv d'obliger à la dissolution du gouvernement d'unité formé par ce groupe et le mouvement, Al Fatah , organisation majoritaire pour la Libération de la Palestine.

L'ordre de l'armée israélienne d'avancer a suivi une journée lors de laquelle sept Palestiniens ont été tués dont 5 enfants, par des bombardements aériens de l'aviation sioniste, relancés , peu après l'expiration de la trêve humanitaire de cinq heures.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/28835-larmee-israelienne-debute-une-operation-terrestre-pour-occuper-a-nouveau-une-partie-de-gaza>



Radio Habana Cuba